



Papa: "El corazón de la catequesis es que Jesús te ama y no te abandona"



El Santo Padre Francisco recibió hoy en audiencia en el Vaticano a los responsables de las Comisiones de Catequesis de las Conferencias Episcopales Europeas. En su discurso el Papa agradeció a los catequistas por su gran labor de evangelización y los animó a recordar sin cansarse el anuncio que se convierte en el corazón de la catequesis: "¡Jesucristo resucitado te ama y nunca te abandona!"

El viernes 17 de septiembre, a la hora del mediodía romano, el Papa Francisco recibió en audiencia en la Sala Clementina del Vaticano a los responsables de las Comisiones de Catequesis de las Conferencias Episcopales Europeas que participaron en el encuentro promovido por el Consejo Pontificio para la Promoción de la Nueva Evangelización bajo el lema "*Catequesis y catequistas para la nueva evangelización*".

VATICANNEWS.VA

*Intervento di*

Mons. Graham Bell

*Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione*

*Intervento di*

Mons. Graham Bell

*Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione*

*Intervento di*

Mons. Graham Bell

*Sotto-Segretario del Pontificio Consiglio per la Promozione della Nuova Evangelizzazione*